



高校総体終了！ 次はいよいよ鳳凰祭！！

その前に・・・

最初の定期試験にしっかり取り組もう！

今月はゴールデンウィークがあり、そのすぐ後に高校総体という日程で、生活リズムの維持がなかなかたいへんだったのではないかでしょう。年度初めの行事もやっと一段落し、落ち着いて学習や諸活動に取り組める時期になりました。入学して、まもなく2か月・・・西高での生活にもだんだん慣れてきたことだと思いますが、ここで一度、自分の生活を振り返ってみてください。良かった点は何ですか？逆に改善すべきところはどこですか？担任の先生との二者懇談で話題になったことや、19日の「年次朝集会」を思い出し、規則正しい生活を送る中で「自己管理」をきちんと行い、学力や知識とともに協調性や責任感など、やがて、社会に出て活躍するために必要な資質の基礎となる部分をしっかり固めていってください。

さて、6月5日（月）から第1回定期試験が始まります。1週間前の本日、その時間割も発表になりました。「高校の定期試験ってどんなものだろう？」そんな不安をもつ人がいるかもしれません、とにかく授業が第一です。授業に集中し、わからないところや納得のいかない点はその場で質問して解決することが大切です。直前になって慌てることがないよう計画的に取り組みましょう。放課後学習会も実施します。自学自習が基本ですが、講座や個別指導も行います。先生方を大いに活用してください。そして、友達同士で教え合う、一緒に学び合う…そんな雰囲気が醸成されるとさらに嬉しく思います。

定期試験が終わると「鳳凰祭」です。各クラス・ブロックが力を結集して、知恵と技とパフォーマンスを競う生徒会最大の行事です。教室展示による1年次対抗、合唱、モニュメント（紙パックによる巨大壁面）制作など盛りだくさんの内容で、楽しみにしている生徒も多いと思います。企画・立案から準備・作業、当日の運営までたいへんな道のりです。悩んだり、失敗したり、意見が衝突したり、思うようにいかないこともたくさんあると思いますが、コミュニケーションをとりながら皆で協力して乗り越え、自分たちの手で「鳳凰祭」を作り上げてください。苦労が大きければ大きいほど、みんなの心に刻まれる感動は大きいはずです。

新2年次の履修科目・・・1年次のこの時期から来年度の履修計画を考えていきます。今回（6月15日提出）

の履修登録（仮登録）では、受験に必要な教科・科目を調べること、文系進学・理系進学を方向付けすることがねらいです。これをもとに11月には、文系か理系か、さらに履修科目（来年度どの科目を学ぶか）を最終確定します。2日のLHRの時間を少し割いて、履修についての説明を行います。それをもとに、西高の履修のしくみや大学受験のしくみ（受験科目など）を理解して、自分の進路目標実現に合った履修カリキュラムを作っていきましょう。

まだ先のようですが… 夏休みの学習行事について

既に年間行事予定表で連絡しましたとおり、下記の日程で夏季集中学習会（全員）と夏季特別課外（希望者）を計画しています。この期間は他の行事を入れないようにしてください。集中学習会では、自学自習のほか課外を設定します。学力を充実させるのに大事な夏休み、計画的に学習を進めましょう。詳細については改めて連絡します。

① 夏季集中学習会：7月24日（月）～26日（水）、8月17日（木）～18日（金）・・・甲府西高にて

② 夏季特別課外：7月31日（月）～8月5日（土）・・・山梨予備校にて

登下校の交通安全、防犯について

4月からこれまで自転車の事故が多数発生しています。「小さなうっかり」が人生までも左右する「大きな事故」につながりかねません。左側通行や一時停止等の交通法規を遵守し、周囲の状況確認をしっかり行い、事故防止に努めてください。

万が一事故に遭ってしまったら、たとえ軽微な事故でケガがなかったとしても、事故現場で、適切に対応してください。事故を避ける努力も大事ですが、同時に、事故が起こってしまったときに適切に行動できることも重要です。

1) まず事故現場で、①警察、②保護者、③学校に連絡をとる。(重大事故の場合、救護を求める→救急車の要請)

「ケガはないです、大丈夫です」と言って、相手も確認せずにその場を離れてはいけません。

2) 軽微なケガであっても(ケガが無いようでも)、必ず病院で診察を受ける。

外傷がないようでも後から痛みが出たり、頭部や内臓を打つていて重大な事態に至る場合があります。

*自分が加害者になってしまった場合(自転車で歩行者を負傷させた場合や、停まっている自動車に接触して破損させた場合など)も、①②③を行い、負傷者を救護するなど適切に対応する。そのまま立ち去ってはいけません。

今後「鳳凰祭」の準備が活発になり、遅くまで学校に残る生徒が多くなる時期は、下校途上での犯罪やトラブルが心配されます。行動規範と防犯には十分に留意してください。

①下校時刻を守る(19時には学校の敷地から出る)

②寄り道をせず、なるべく明るい道を、複数で下校する ③高校生として不適切な行動をとらない

ケータイ・スマホについて・・・休み時間のたびに取り出しているといじっているという人はいないはずですが、放課後になると早速カバンから取り出して・・・そんな人はいませんか?学校でも自宅でも、ケータイやスマホに振り回されていませんか?IT機器が進化の一途をたどる中で、①マナーを守って使うこと、②誹謗・中傷を書き込んだり、無断で他人の写真を掲載するなどの他人に迷惑をかけること(プライバシー権および肖像権の侵害に当たります)は絶対にしないこと、をしっかりと守ってください。非常に便利な機器である反面、使い方を一步間違えれば取り返しのつかないことになる危険があることを十分認識し、上手な、節度のある使用を強く求めます。豊かな人間関係、コミュニケーション能力の育成のためにも、なるべく「相手の顔を見て」、「対話する」ことを心がけましょう。

6月のおもな予定

5日(月) 第1回定期試験(～8日)

8日(木) 携帯電話安全教室

9日(金) 履修登録締切

10日(土) 土曜講座

12日(月) 教育実習開始

16日(金) 全国高校総体(インターハイ)、

全国総文祭、野球 壮行会

20日(火) 生徒協議会

生徒会役員選挙公示

22日(木) 夏季原付免許取得説明会

28日(水) 凤凰祭リハーサル(午後)

29日(木) 凤凰祭1日目(コラニー文化ホール)

30日(金) 7月1日の振替休日

7月1日(土) 凤凰祭2日目(西高)

保護者のみなさまへ

*鳳凰祭におけるモニュメント制作(紙パックによる巨大壁画)の資材として、紙パックの提供などいろいろと御協力をいただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。1年次生の最大イベントである「1年次対抗教室展示」につきましては、各クラスとも真剣に話し合い、協力して意欲的に取り組み、「年次テーマ」および「各クラスのテーマ」が決定し、ここまで順調に進んでおります。各クラスが趣向を凝らした展示を行いますので、保護者のみなさまにもぜひ御覧いただきたいと思います。学園祭の御案内は改めて通知いたします。

*スマートフォンの使用については学校でも指導しているところですが、各御家庭におかれましても、使用の在り方などについて話し合っていただきますようお願いいたします。